

Déjà programmé pour 2009, "Bienvenue chez les Gasy" fera un tour d'Europe avant de boucler dans la première ville hôte St Aubin Azin qui l'adoptera dans un cadre du marché de Noël.



(légende [photo](#) : de G à droite : Marie, M. Alain Gyr, Eric Rajerison, Nicolas Razafindratsima, M. HECQ David Maire d'Anzin St Aubin)

C'était ce week end dernier du 29 au 30 novembre à St Aubin Azin, commune voisine d'Arras dans la Région du Nord Pas de Calais, que l'ACAMA (l'Association de la Communauté Anglicane Malgache) a choisi pour exposer les richesses de Madagascar à travers l'événement grandeur nature de "Bienvenue chez les Gasy".

En partenariat avec la Ville de St Aubin Anzin, dans le nord de la France, "Bienvenue Chez les Gasy", vise à promouvoir Madagascar dans toutes ses facettes, a exprimé Eric Rajerison - Coordinateur principal de cet événement. Il s'agit de la première édition qui a eu lieu chez les "Ch'tis" pour cette année. Ce sont les richesses culturelles, économiques, biodiversité et touristique de Madagascar qui sont au centre de ce concept, dont chaque stand dévoile une authenticité unique de notre grande île.

« Bienvenue chez les Gasy » au pays des Ch'tis !

Dimanche, 07 Décembre 2008 22:16 - Mis à jour Lundi, 08 Décembre 2008 20:08



stipiaed u g i a l e b i m e g u l a y e d e l i s A G y M a p e a m s i e c o d i e r e a g a n f a v s o b a r e t t a a b l a c e r o t t e s



<http://www.madagate.com>